



Séjour en Espagne chez les correspondants J1

publié le 16/10/2023

Après une journée de car, élèves et professeurs sont arrivés à destination chez leurs correspondants à L'Ametlla de Mar (Tarragone - Catalogne).

Le séjour se passe très bien, malgré l'annulation de la plongée avec les thons en raison de la météo défavorable.

Voici deux photos de la matinée :

- ▶ une concernant l'accueil à la mairie
- ▶ l'autre pour la découverte de L'Ametlla.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.